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财富·金融

浙江作为民营经济大省，民营和小微企

业的蓬勃发展，为区域经济发展提供了活力

和创造力。“浙江制造”“浙江智造”“浙江创

造”等产业转型升级背景下，金融支持民营企

业创新、融资成为新时代高质量发展的命题。

“金融活水精准滴灌民营和小微企业，我

们摸索出了‘广发经验’。”广发银行杭州分

行相关负责人透露，从 2016 年至今，已累计

向民营企业和中小微企业投放贷款超万亿

元，今年前4个月，广发银行新发放公司贷款

超过60%投向民营和中小微企业。

浙江民企贷款余额超200亿元
从民营企业成长为上市公司，鼎胜新材

已经成为年产值超100亿元的铝板带箔行业

龙头，公司董事长周贤海依然记得当初广发

银行给他个人提供的 50 万元贷款和二十年

来的一路陪伴成长。

“从最初的对公司创始人个贷建立合作

关系开始，广发银行对于鼎胜新材的授信额

度一直在增加。”现任广发银行杭州清泰支行

的行长叶青透露。

这是浙江众多民营企业家、小微企业融

资获得感增强的一个缩影。广发银行杭州分

行自1997年成立为来，始终坚持服务浙江实

体经济，助力小微企业发展，“要贷款，找广

发”的小微服务金字招牌越来越亮。目前，广

发银行杭州分行以高端制造业、民生消费等

领域为重点，有力支持了本地民营经济和民

营企业的发展。

截至2018年末，广发银行杭州分行民营

企 业 贷 款 余 额 逾 200 亿 元 ，较 上 年 增 幅

25%。此外，从占比来看，民营企业贷款余额

占全部公司贷款余额的六成，民营企业客户

数占对公客户总数近九成。

发力在线供应链业务
“幸亏广发银行不断通过技术迭代，帮我

们解决了繁杂的账务问题，这么多年，我们始

终与广发银行紧密联结在一起。”纽交所上市

企业百世集团财务负责人介绍说，在此之前，

由于快递站点多，开户成本高、资金分散等问

题一直困扰公司。

结缘于科技金融系统，2012 年，广发银

行成为百世集团成立以来的第一家合作银

行。目前，百世通过广发银行现金管理系统，

年结算量近千亿元。

“经过 7 年的服务，我们通过安装现金管

理系统，开通多级账簿、委贷资金池、电子汇

票等，为客户提供综合金融服务方案，解决了

包括收款清分繁琐等一系列的痛点和难点，

帮助客户打造智慧物流体系。”广发银行杭州

分行交易银行部总经理蔡冰告诉记者，持续

打造科技金融，这正是广发银行的优势所在。

此外，广发银行于 2017 年推出 E 秒系

列产品，其中“E秒贴”更是深受企业追捧，企

业可享受票据贴现业务全流程在线、贴现资

金秒级到账，给企业带来极速体验。

为小微企业量身定制金融方案
针对浙江成千上万家形态各异的民营企

业、小微企业，广发银行提供“民营金融快车”

一体化服务体系，包括特色信贷、结算便利、投

融资+、费率优惠以及增值服务五大领域，为

民营企业量身定制的一站式综合金融服务。

据介绍，广发银行杭州分行为我省民营

企业提供了“政采贷”“电商贷”“快融通”“法

人房产按揭”等丰富的授信产品体系,今年又

推出“科信贷”特色信贷产品，对全国科技型

中小企业或政府科技部门认定的科技型企业

高新技术企业、创新型企业等科技提供特色

信用贷款。

广发银行公司银行部副总经理金晔透

露，广发银行还大力推进数据模型化产品，以

征信、结算、税务等数据为基础，开发了采用

线上模型客户筛选+线下营销审批作业模式

的“企业通”“税银通”等产品。其中“税银通

2.0”预计 6 月末上线，力争至 2019 年底批复

规模达到30亿元。 此外，广发银行努力研发

适合当地小微企业主特色需求的信贷专案定

制服务。 本报记者 吴恩慧 通讯员 钟文斌

创新金融产品 相伴企业成长

广发银行杭州分行用金融活水润泽民企

今年股市起伏大 价值投资是正道
专家表示：股市投资没有捷径，提升自身能力和素养是关键

听消息炒股
2个月交了一万多学费

“我是今年 3 月 7 日开户的，日历本上还

专门写了一笔：今天进股市了，纪念第一次

炒股。”高小姐从未买过股票、基金，今年一

季度，随着 A 股红红火火地展开行情，她也

心动了。3 月 7 日，她的朋友说有得到消息

称两只股票很有可能启动一波行情，于是她

赶紧建仓，资金总计5万多元。然而，既不会

止损也不会止盈，之后中高小姐逐渐把赚取

的浮盈亏没了。截至昨日，账户浮亏 10000

多元。

“这点学费还是值得的，相信今后不会再

因为‘内幕消息’而犯傻，炒股确实需要专业

技能。”高小姐说，她的书桌上已经多了10多

本股市投资书籍。

“听消息炒股肯定不行，现在公开信息中

有大量的有用信息，只要你下功夫去研究，都

会获得你想要的东西，要想实现投资盈利，必

须去读懂公司。”华泰证券分析师建议。

拿不住好股票
新股民少赚了2万元

实际上高小姐不是个例，给她服务的券

商财富经理透露，今年有一些新进场的股民，

由于专业素养不够，无论是建仓时机还是卖

出时机，都做得不到位。“一季度行情还是不

错的，有些新股民赚了不少，但卖出时机不

对，导致他们赚取的利润有限。”

从春节后开始的一波红火行情，吸引了

不少心股民进场。数据显示，今年 3 月份新

增投资者 202.48 万，同比增加 29.97%，创下

2017 年 4 月以来的新高；4 月新增投资者

153.11万，同比增长58%。

“我是 2 月中旬进场的，买了一只白酒

股票，一个月时间就从 68 元涨到了 86 元，看

着账面浮盈 3 万多块钱，我有点拿不住就卖

了。结果后面它一直突破了 100 元。”温州

90 后林先生透露，由于研究不透彻，他少赚

不少钱。

“我们也一直提醒新股民们，多研究、多分

析公司基本面，这样才能拿得住手中的票，让

你的利润更加丰厚。”上述券商财富经理说。

专家建议：坚持价值投资
不断拓展自己的能力圈

“现在 A 股这个位置，还是不错的，它的

估值处于历史低位，存在很大潜力，投资者有

很多机会实现投资盈利，”杭城私募经理程先

生说，“但是要在股市中赚取利润，特别是新

股民想要获胜，首先要问问自己，聪明人那么

多，凭什么你觉得自己能胜出？归根到底就

是要提高能力，把握机会。”

“我也是这么看，哪怕牛市来了，也不能

代表每个人个都赚钱，所以我们还是希望广

大投资者要强化风险意识和理性思维，在降

低投资预期的同时，提高自己的投资素养。”

资深证券分析师钱先生建议。

前海开源基金首席经济学家杨德龙同样

认为，做投资最重要的是要认清楚自己的能

力圈边界。“我举个例子，外资很看重价值投

资，看重公司的基本面，他们往往只关注十几

只熟悉的股票，低估时就买入，高估时就卖

出，他们的投资十分有效。”杨德龙建议新股

民：尽量在能力圈内做投资，并通过不断地学

习来拓展自己的能力圈。

日前，证监会主席易会满表示，目前上证综指市盈率 13

倍，在全球主要市场是最低的，长期投资价值突显。

业内人士认为，今年股市起伏比较大，建议新股民在股市

投资中要保持好心态，研究透彻公司基本面，耐心持有优质股

票，坚持在能力圈内做投资，并通过不断的学习来拓展自己的

投资能力。 图片来源
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